

64 Pendaftar Calon Komisioner KPID Sulsel Lolos Administrasi, Timsel Silahkan Publik Masukan Saran dan Aduan

Ryawan Saiyed - [SULSEL.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://sulsel.mediaverifikasi.com)

Oct 29, 2023 - 18:24





MAKASSAR - Tim Seleksi (Timsel) Komisi Penyiaran Indonesia (KPI) Daerah Sulawesi Selatan 2023-2024 telah mengumumkan 64 pendaftar calon komisioner KPID Sulsel untuk periode 2023 hingga 2026.

Selanjutnya ke-64 peserta tersebut akan mengikuti tes potensu dengan metode CAT dan psikotes yang akan berlangsung pada minggu pertama November 2023.

Selain melakukan pendalaman visi-misi, pihak Timsel memberi kesempatan kepada masyarakat untuk melakukan masukan aduan ataupun saran melalui pengaduan publik ke E-mail timselkpid2023@gmail.com.

"Silahkan masyarakat mengadukan ke kami terhadap 64 peserta yang dinyatakan lolos administrasi. Ini kan baru administrasi karena yang paling menentukan adalah tes selanjutnya termasuk pada saat kami melakukan pendalaman visi-misi" tandas Anno Suparno Ketua Timsel KPI, Sabtu 28 Oktober 2023.

Menurut mantan Kabiro Trans TV tersebut pihaknya menanti laporan dari publik sebagai bahan bagi timsel untuk melakukan kroscek kepada peserta.

"Kami sangat tidak menyepelkan pengaduan dari publik. Walaupun KPI merupakan lembaga khusus yang akan mengawasi dunia penyiaran di Sulawesi Selatan. Tetapi kami juga harus menemukan komisioner yang tidak memiliki catatan buruk di tengah tengah masyarakat" Ujar mantan Ketua Timsel Bawaslu Provinsi Sulawesi Selatan ini.

Tidak tanggung-tanggung pihaknya memberi kesempatan cukup lama kepada masyarakat untuk mengajukan aduannya kepada timsel. Yakni sejak pengumuman berlangsung 27 Oktober hingga 5 November 2023.

"Silahkan publik mengajukan laporannya" Tegasnya.

Sebelum pendalaman visi misi peserta tersebut lebih dulu akan mengikuti CAT dan psikotes selama dua hari. Selanjutnya, pada keesokan harinya peserta harus mengikuti pendalaman visi-misi. Sebelum berlangsung pengumuman akan disodorkan oleh Timsel KPI ke DPRD Sulawesi Selatan.

Seperti diketahui tim Seleksi (Timsel) Calon Anggota Komisi Penyiaran Indonesia Daerah (KPID) Sulawesi Selatan (Sulsel) resmi mengumumkan hasil seleksi administrasi untuk calon anggota KPID Sulsel Periode 2023-2027, Jumat (27/10/2023).

Proses seleksi administrasi ini merupakan tahap awal dalam rekrutmen calon anggota KPID Sulsel.

Berdasarkan Keputusan Rapat Pleno Timsel Calon Anggota KPID Sulsel, ditetapkan sebanyak 64 orang dari 65 pendaftar dinyatakan lulus seleksi administrasi dan berhak untuk mengikuti tahap selanjutnya. Ketua Timsel Calon Anggota KPID Sulsel, Suparno, memberikan ucapan selamat kepada peserta yang dinyatakan lulus seleksi administrasi.

“Kepada peserta yang telah berhasil lulus dalam tahap seleksi administrasi KPID Sulsel, saya ingin menyampaikan selamat atas pencapaian ini. Kami berharap untuk melihat potensi terbaik peserta dalam tahap-tahap seleksi berikutnya,” ucapnya.

Senada dengan itu, Wakil Ketua Timsel KPID Sulsel, Lukman Irwan, menekankan pentingnya integritas dalam proses seleksi.

“Semua calon anggota diharapkan untuk mengikuti proses seleksi ini dengan sungguh-sungguh, sesuai dengan peraturan yang telah ditetapkan. Timsel akan melakukan evaluasi teliti terhadap semua berkas dan informasi yang telah diserahkan oleh peserta,” katanya. (***)